
令和 4 年度第 3 回「幼稚園に関する意見、考え等」のまとめ 

（うさぎ組）保護者のまとめ 

・子供たちの可能性を引き出すべく先生方が協力して子供たちに様々な挑戦をさせていただける

ので、月を追うごとに子供たちの目がキラキラしてきたように感じる。担任の先生が電話をく

れ、親身に話を聞いてくれる。保護者の気持ちを理解して話をしてくれることが多いので話し

やすい。 

・保育園で虐待の保育が横行しているのかと不安になる報道を見る。桜ケ丘幼稚園の先生方を信

頼している。この一年知力、体力、生活面でとても成長した。 

・3 学期は昆虫遊びやサッカー大会などの行事があった。サッカー大会は凄くハードだった。下

の学年はまだあまり体力がないと思うので 1 試合したら他の学年に代わってほしい。すごく頑

張っている先生方のことをもっと労わってあげてほしい。 

・最近英語遊びで学んだことを家で歌って披露してくれるのが嬉しい。もっとたくさん英語に触

れる機会があると嬉しい。 

・うさぎ組の先生はやさしく子供と接してくれて感謝でいっぱい。サッカー大会が始まる前に他

学年で号泣している男の子がいた。泣いていた理由も分からず見ていたら、園長が強めの声で

迫力があり、もう少し優しい声掛けをしてほしかった。 

・幼稚園に行くことが楽しいようで、自分で着替えをしてくれるようになり、今日一日何をした

か話してくれるようになった。とても成長を感じる。 

・参観日の時、先生方の子供への接し方、子供たちの生き生きした元気な姿に圧倒された。伸び

伸び過ごしていて、これだから幼稚園が大好きになるんだと思った。親として安心して預けら

れるなと思った。 

・とても良い幼稚園に入園できたと感謝している。 

・いろいろなイベントをやり、季節の制作をたくさんやってくれ楽しそう。手話もやっているみ

たいでビックリ。先生が子供の様子で気になることがあると相談に乗ってくれ、様子をよく見

てくれ、教えてくれるのでとても助かっている。 

・昨今、オートロックを付けている園がほとんどだと思っていたので、小学校も含めて自由に出

入りできることに驚いた。不審者に対する安全対策が気になった。年少クラスに先生が 3 人付

いていて手厚い環境に感謝している。 

A.本園でも毎月の避難訓練、また、不審者対応の避難訓練を行っている。セキィリティの問題は、

教育委員会とも協議して対策していく。 

 

（ぱんだ組）保護者のまとめ 

・コロナ禍でもいろいろな行事をしてくれ、親子遠足、運動会で親子競技と絆ができよい思い出

になった。HP で園の様子が分かり、楽しみ。 

・預かりで園庭開放があると嬉しい。また、園庭開放で砂場があると嬉しい。いつも細やかに子

供と関わってくれ感謝している。 

・苦手なことにも向き合い挑戦している様子をみると、先生方の支援を感じる。 

・幼稚園の生活で今週の目標を決めてくれるようになり、子供も意識して生活している。今後も



継続してほしい。 

・月の予定表では出ているが、弁当の連絡を数日前にしてほしい。 

・行事が盛りだくさんで、内容も一つ一つ濃いように感じた。色々な体験を通して子供たちが苦

手なことも好きなことも発見できたのではないかと思う。入園前の保護者が幼稚園の様子を知

ることができるのは HP だと思う。せっかく素晴らしい取り組みも入ってからではないと分か

らないのではもったいないと思う。一般の方がお子さんをつれて普段の活動を見て、一緒に参

加できる機会があればいいのになと思う。 

・保護者からの意見を積極的にかつスピーディに取り入れ、教育や安全対策を行い、安心してい

る。今後、保護者も風通しの良い（互いに意見交換）幼稚園であってほしい。 

・先生方は園児一人一人に目が行き届き、見てくれて感謝している。参観日に英語遊びを見たが

静と動のメリハリがあり、園児達も楽しそうで、皆の前でデモして、良い刺戟がたくさんある

なと感じた。英語以外にもサッカーや畑仕事など体験でき、子供は毎日話を聞かせてくれる。

一つ一つの体験が大きな成長へとつながっているのを感じる。給食も先生方が好き嫌いを把握

して配膳してくれる。完食させ成功体験を積み重ねて自信をつけて、好き嫌いが減っていけば

良いと思う。 

・3 月の予定表が配布されるのが遅かった。行事の中止や延期の連絡が HP なのか Wel-Kids なの

かわかりづらいので統一してほしい。小学校の参観日の時駐車場が止められなかったので、あ

らかじめ日程を教えてほしい。 

・預かりの DVD の時間を少なくするか無くしてほしい。花粉症のお子さんが多くみられるので

空気清浄機があると楽になると思う。 

・よく相談にはのってくれる。先生の見ていないところでいろいろと怒るので、子供の話を一番

よく聞いてほしい。 

・子供たちが外で自由に遊べる時間を 1 日 1 回は確保してほしい。子供たちにとって、友達との

何気ない遊びは何よりの思い出となるはず。来年度も先生方の笑顔を絶やさないよう、仕事を

あまり増やさないように。先生方の笑顔は子供の笑顔に直結する。できることは保護者もして

いきたい。 

・いつも思うのが「もう少し床などがきれいにならないかな。床に座ると服が白く汚れる、ほこ

りがつくな」 

・なるべくしっかりと目を向けてほしい。夏のプールでの着替えを男女別にしてほしい。今後い

じめがおこらないよう対策をしっかりとってほしい。子供たちが良くない遊びをしていないか

目を向けてほしい。 

 

（きりん組）保護者のまとめ 

・遊具が十分とは言えない気がするが、試験などを工夫してやり、楽しめていると思う。先生方

が子供たちをよく見てくれていて、子供の個性を褒めて伸ばしている。サッカー等も子供はす

ごく楽しんで取り組んでいた。大人参加のイベントも多くあったが、楽しい幼稚園生活を子供

が過ごすことができた。 

・園舎内の床が砂やホコリ等で白く汚れている。モップや水拭きの必要がある。 



A.ご指摘のとおりと承知しており、ウェット式のモップ等で朝晩かけている。それでも冬場はひ 

どい。今後さらに検討して対応していく。 

・この一年間を通じて論語や英語、運動名人検定など様々な取組により、知育、徳育、体育と大

変バランスのよい教育が受けられたことに感謝している。子供は幼稚園が好きで、自ら進んで

取り組む姿勢が見え、日々成長していく姿は親としても大変嬉しい。この桜ケ丘幼稚園を選ん

で本当に良かったと思う。残り少ない園生活を親子共々最後まで楽しみたいと思う。 

・ほぼ毎日のように園の様子を HP で発信していただき感謝している。子供たちの楽しそうな様

子が見られて親としても安心している。検定や大会、イベントなど子供たちのやる気、楽しさ

倍増につながり、園生活がとても充実していた。論語遊びは親も学ぶことができ、はじめは、

暗唱は難しいと思ったが、すらすらと言葉が出てくる姿に感動した。今後も続けてもらいたい。 

・この一年、一人でできることが増え、成長を感じた。幼稚園での様子を HP でたくさん知らせ

てくれありがたい。 

・コロナ禍でのイベントも行い、たくさん体験でき、温かい環境の中で過ごし、子供も良い子に

育っていくと思う。 

・いろいろなイベントがあり、親子で楽しい思い出ができたことに感謝。来年度、コロナが 5 類

に移行し、コロナ前のようになった際、今年度よりも子供たちも保護者間でももっとコミュニ

ケーションがとれるような企画ができたらいいと思う。親の心に安定は、子供にとっても精神

的な安定になると思うので、どんどんコミュニケーションを取れる場を作っていけたらいいと

思う。（ポジティブな意見の保護者もたくさんいるので）今後、もっともっと幼稚園が素敵な園

になりますように。 

・先生方が子供のことをいろいろ考えていつも褒めて励ましてくれるおかげで、できなかったこ

とがたくさんできるようになった。子供の幼稚園が楽しいと言って毎日笑顔で通うことができ

た。悩み事があったときも先生が親身に話を聞いてくれ感謝。 

・HP で日々の生活の様子が分かり、月に 2 回の園だよりで早めに予定を知ることができ、仕事

をしている親でも行事に参加できた。園行事や論語試験、運動名人などを通して「頑張る大切

さ」と「失敗してもあきらめない心」を教えてもらった。できないとすぐに泣いて放り出して

いたが、前向きに取り組めるようになった。論語遊びは大人も勉強になるので、今後も続けて

ほしい。 

・英語遊びや論語遊び等、学ぶ土台を築く活動は、とても良いと思う。一人一人が皆の前で発表

するのも度胸がつくし、自分の意見を伝える練習になると思った。少人数であるからこそ、先

生方の目が行き届いた指導や援助をしてくれて安心。 

・駐車場の逆走や正面口からの車両が危険な時がある。 

・預かり保育中に園庭で遊べたらもっと利用したかった。 

 

 

※園への貴重な意見をありがとうございます。園の活動に理解と評価をいただいたことに感謝

します。また、要望等の課題については、内容について検討し、全体を見て対応します。 

今後も貴重なご意見をお寄せください。(048-571-2788 園長：大澤まで) 


